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7/11定例会閉会／木佐木忠晶県議が反対討論 

2023 年 第２回定例会での主な取り組み 

新
生
議
員
団
で
迎
え
た
初
の
議
会
で
し
た
。 

５
月
に
提
案
さ
れ
た
一
般
会
計
補
正
予
算
は
、
物
価
高
騰

対
策
と
し
て
約
１
６
７
億
円
を
計
上
す
る
も
の
で
、
施
策
に

不
十
分
さ
は
あ
る
も
の
の
、
党
県
議
団
は
賛
成
。
６
月
に
は

補
正
予
算
を
含
む
１
３
本
の
議
案
が
提
案
さ
れ
ま
し
た
が
、

県
立
高
校
の
統
廃
合
を
進
め
る
「
高
等
学
校
等
の
設
置
に
関

す
る
条
例
の
一
部
を
改
正
す
る
条
例
」（
第
６
３
号
議
案
）
が

含
ま
れ
て
い
た
た
め
、
こ
の
部
分
だ
け
木
佐
木
県
議
が
反
対

討
論
を
行
い
、
他
の
１
２
本
の
議
案
に
は
賛
成
し
ま
し
た
。 

ま
た
、
政
務
活
動
費
に
関
わ
る
４ 

本
の
請
願
を
「
継
続
審
査
」
と
し
た
議

会
運
営
委
員
会
の
報
告
に
対
し
、
「
採

択
す
べ
き
」
と
継
続
審
査
に
反
対
し
ま

し
た
。
こ
の
う
ち
３
つ
は
政
務
活
動
費 

の
使
途
の
透
明
性
を
求
め
る
も
の
で
、
他
は
陳
情
、
請
願
の

採
決
理
由
の
明
示
を
求
め
る
も
の
で
す
。
こ
れ
ら
は
継
続
と

さ
れ
続
け
て
き
た
も
の
で
、
そ
の
回
数
は
最
大
で
１
５
回
に

も
。
県
民
の
願
い
に
寄
り
添
う
議
会
で
あ
り
た
い
も
の
で
す
。 

 

7/5予算委員会／大山奈々子県議が質問 

当
事
者
目
線
の
障
害
福
祉
推
進
条
例
を
制
定
し
た
本
県
と
し

て
、
社
会
的
障
壁
の
除
去
が
課
題
で
す
。
県
単
独
予
算
で
「
障
害

児
等
メ
デ
ィ
カ
ル
シ
ョ
ー
ト
ス
テ
イ
運
営
事
業
費
」
が
計
上
さ
れ

た
こ
と
の
意
義
を
評
価
し
、
見
込
み
数
を
問
い
ま
し
た
。
医
療
的

ケ
ア
児
を
ふ
く
む
重
症
心
身
障
が
い
児
者
の
介
護
に
あ
た
る
ご
家

族
の
レ
ス
パ
イ
ト
（
息
抜
き
）
の
受
皿
と
な
る
医
療
機
関
の
確
保

が
目
的
で
す
。
地
域
バ
ラ
ン
ス
を
考
え
つ
つ
、
多
く
の
医
療
機
関

の
協
力
を
得
た
い
と
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。 

鉄
道
駅
の
無
人
駅
化
で
、
不
便
や
危
険
性 

が
生
じ
て
い
る
問
題
を
取
り
上
げ
ま
し
た
。 

障
が
い
者
の
方
等
と
駅
を
視
察
し
、
無
人 

化
対
応
の
機
器
で
は
駅
員
の
代
わ
り
に
は
な 

ら
な
い
実
態
を
指
摘
。
有
人
化
に
向
け
て
事 

業
者
と
国
へ
の
働
き
か
け
を
求
め
、
取
り
組 

む
旨
の
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。 

ま
た
、
障
が
い
者
の
移
動
支
援
を
行
う
ヘ 

ル
パ
ー
の
不
足
や
市
町
村
格
差
も
、
解
消
す 

る
方
向
が
知
事
か
ら
示
さ
れ
ま
し
た
。 

 

議席減で代表質問が出来なくても 
共産党の議席は『①願い実現の確
かな力、②県民要望を県政につな
ぐ、③行政のチェック機能を果た
す』議席です！ 

【Ｑ】黒岩知事問題（全６問） 

知事選のさなかの人権侵害問題が、今

なお県民の怒りを呼んでいます。 

私たちは質問趣意書を通じ知事の姿

勢を正しましたが、県議会ではこの重大

問題を正面から問う会派はありません。 
 
■ 視察２題（委員会視察・海外調査） 

委員会視察は「共産党とその他グルー

プとで別れて実施」という悪しき前例は

今期も踏襲されることに。 

私たちはその不当性を指摘しました

が、他の全会派の賛成で決定。「共産党

とは県民の福祉についての考え方が違

うから」とのことらしいけど、何か同行

すると不都合でもあるのでしょうか。 

一方、産業労働常任委員会ではベトナ

ムへの海外調査を決定。（総額 944万円） 

議会運営委員会オブザーバーとして、

委員会県外視察に海外視察を組み込ん

でいる仕組み自体に反対しました。 
 

井坂新哉県議（横須賀市）復活！ 
横須賀の自民党県議のご逝去にと

もない、井坂しんや議員が繰り上げ当
選することになり、７月１３日に当選
証書授与式があります。頼もしい県議
の復活で県議団が強化されます。 

団体懇談を実施します！ 
夏は団体懇談の日々になります。す

でにお申込みいただいている団体と
日程を確定していますが、お問い合わ
せやご要望がありましたら、県議団ま
でお寄せください。 
 

http://www.jcp-kanagawa.com/
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